



le Lien de l'URCL

N° 193 – 15 janvier 2025

Il reste des places pour notre voyage au Kenya du 5 au 12 novembre 2025. Le descriptif et le bulletin d'inscription sont accessibles sur notre site, [rubrique « Nos prochaines activités »](#).

A l'initiative d'un ancien collègue, nous souhaitons attirer votre attention sur l'association « **Les Blouses Roses** », dont la vocation est d'intervenir dans les hôpitaux à Paris et en région parisienne, essentiellement auprès des enfants, pour alléger leurs longues journées hospitalières. Si vous ressentez l'envie de vous rendre utile dans ce cadre et avez la possibilité de consacrer une demi-journée par semaine à cette action bénévole, n'hésitez pas à vous renseigner (<https://www.lesblousesroses.asso.fr/fr/>) et à proposer votre candidature en parcourant leur présentation sur internet (<https://www.lesblousesroses.asso.fr/fr/devenir-benevole>). Pour toute information complémentaire contactez blousesrosesparis@gmail.com.

Tous les inscrits au Puy du Fou fin juin ont reçu un mail (ou courrier) confirmant leur réservation et réclamant un acompte. Ceux inscrits pour juillet recevront bientôt ce même envoi.

Soyez prudents et gardez-vous en bonne santé !

Le dernier numéro de la Lettre de l'UFRB est accessible [en cliquant ici](#).

Visitez régulièrement notre site internet : www.urcl-paris-idf.org et...
n'hésitez surtout pas à nous faire part de vos observations par mail à urcl-com@orange.fr.
